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ACTA N° 006 1 

Sesión Ordinaria, celebrada por la Comisión Municipal de Gobierno y 2 

Administración a las quince horas y quince minutos del cinco de setiembre del 3 

dos mil veinticuatro con la asistencia de las siguientes personas: -------------------- 4 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

Miembros presentes: Kenverlin María Solano Castro (Presidente),  Juana 6 

Isabel Rodríguez Rodríguez (Secretaria),  Adrián Gutiérrez Monge (Regidor),   7 

María Cecilia Zamora Víquez (Regidora),  Dennis Bustamante Quesada 8 

(Regidor). -------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 10 

También presentes: Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez;  Lic.  Luis 11 

Carlos Vargas,  Asesor;  Bach.  Karla Chávez González,   Asistencia Secretarial 12 

y Soporte de Transmisión. ----------------------------------------------------------------------- 13 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------14 

ARTICULO I. ---------------------------------------------------------------------------------------- 15 

Orden del día. --------------------------------------------------------------------------------------- 16 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

ARTICULO II.--------------------------------------------------------------------------------------- 18 

Lectura y aprobación del Acta anterior 005-------------------------------------------------- 19 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

ARTICULO III.--------------------------------------------------------------------------------------- 21 

Lectura de Correspondencia -------------------------------------------------------------------- 22 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

ARTICULO II. 24 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR  25 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

Inciso 1.  Acta N° 005 --------------------------------------------------------------------------- 27 

ACUERDO Nº 01: APROBAR EL ACTA N° 005 SIN OBSERVACIONES ---------- 28 

ACUERDO APROBADO POR UNANIMIDAD. --------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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ARTICULO III. 1 

LECTURA DE CORRESPONDENCIA 2 

Inciso 1. Se conoce el oficio SEC-0362-2024 relacionado con el ADM-FIN-079-3 

2024,  suscrito por la Mba.  Alina Álvarez Arroyo,  con relación a la Viabilidad 4 

Financiera para las plazas solicitadas para el Presupuesto 2025. -------------------- 5 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 6 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 7 

Da las buenas tardes e indica que para el presupuesto del año 2025 la 8 

administración tiene 16 plazas para incluir dentro del presupuesto con una 9 

salvedad,  hay 5 plazas que son las que tiene en este momento la Alcaldía que 10 

lo que se busca es darle presupuesto para que continúen en el año 2025,  hay 11 

que hacer esa aclaración,  las 16 plazas no son nuevas,  hay 5 de las personas 12 

que están trabajando en este momento en la Alcaldía. ----------------------------------13 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 14 

Comenta que posteriormente tienen 11 plazas más que sería un administrativo 15 

en Ambiente,  un abogado y un inspector en Cobros,  un abogado para la 16 

asesoría legal,  que en este caso la idea es que pueda compartirse con la 17 

proveeduría porque sería contratado básicamente para que vea todo el tema de 18 

compras públicas, en plataforma de servicios,  no es suficiente con el personal 19 

que tiene la plataforma de servicios y también le parce injusto para los 20 

ciudadanos que tienen que hacer filas por horas. ----------------------------------------- 21 

Menciona que hace unos meses atrás tuvo la oportunidad de conversar con 22 

algunos adultos mayores de 85 años que le decían que estuvieron ahora en el 23 

año 2023 en el mes de diciembre,   que hicieron fila 5 horas,  un señor dice que 24 

a él se le subió la presión,  casi se descompone y no tenía ni tan siquiera donde 25 

tomar agua,  se tuvo que ir a la casa sin almorzar después de esperar que lo 26 

atendieran por muchas horas,  definitivamente hay que buscar como facilitarle 27 

la vida al ciudadano que viene a cumplir con su deber de pagar los impuestos,  28 

esta plaza  no tiene más justificación que darle un mejor servicio al ciudadano. -29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Regidora Kenverlin María Solano Castro (Presidente): 1 

Consulta, ¿Cuántos plataformistas hay actualmente? ----------------------------------- 2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 4 

Responde que hay cuatro, sería el quinto. -------------------------------------------------- 5 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 6 

Regidor Dennis Bustamante Quesada: 7 

Menciona que él hablando con Maricela Vargas,  Jefatura de Plataforma,  le 8 

indica que esa plaza fija puede ser la que está cubriendo ahora Fabián Rojas, 9 

que es la que está por servicios especiales.  ----------------------------------------------- 10 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 12 

Comenta que es una posibilidad porque la que está cubriendo Fabián Rojas 13 

ahora por servicios especiales son las de las citas,  cuando alguien escribe por 14 

el sistema y pide una cita,  sería maravilloso pero la idea es que son cuatro 15 

plazas porque esa está hasta este momento hasta el mes de diciembre,  16 

entonces vendría a completar la plaza número cinco. ----------------------------------- 17 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

Menciona que el profesional de servicios jurídicos es el que mencionó 19 

anteriormente,  viendo las necesidades que tiene la institución porque 20 

actualmente cuenta cos dos abogados y que no dan abasto con la cantidad de 21 

recursos y revocatorias que llegan  y en el tema de permisos de construcción,  22 

se atienden demasiados durante el día,  igualmente,  no solo recursos de 23 

revocatoria y de apelación, sino distintos trámites que tiene la alcaldía,  tienen 24 

saturado al departamento legal y la idea es que el tema de compras públicas 25 

por ser una nueva ley que la gente no tiene la expertiz necesaria,  que traer un 26 

abogado ya con experiencia y especializado en esta nueva ley que pueda 27 

ayudar tanto al departamento legal y por lo menos ella considera que puede 28 

trabajar medio tiempo para la proveeduría. ------------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Comenta que con el técnico de TI, desde que iniciaron esta administración ha 1 

sido lo suficientemente clara al indicar que tienen un rezago de muchísimos 2 

años en esta Municipalidad en temas de Tecnologías de Información,  es muy 3 

doloroso y trata en las posibilidades de no volver a ver para atrás porque llevan 4 

un rumbo hacia delante,  tratando de hacer las cosas de la mejor manera,  pero 5 

es un departamento que carece de muchísimas cosas y primordialmente de 6 

personal,  un departamento donde hay un jefe y solamente hay un operativo 7 

que es el que anda revisando computadoras,  que maneja el tema de 8 

ciberseguridad, es muy poca gente,  si bien es cierto, no se cuenta con los 9 

sistemas que debería tener la municipalidad el día de hoy,  porque ni siquiera 10 

se tiene un sistema integrado. ------------------------------------------------------------------ 11 

Indica que se metió en la modificación anterior porque la idea es ponerse al día 12 

con el tema de tecnologías de información,  ella cree que no van a poder 13 

avanzar,  no van a poder ser eficaces y agiles si Tecnologías de Información no 14 

se pone al día con las necesidades que requiere este tema a nivel nacional y a 15 

nivel mundial porque se está prácticamente en 0,  eso con el mayor de los 16 

respetos para los compañeros no cree que sea culpa de ellos. -----------------------17 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

Indica que el profesional de control de construcción,  profesional de apoyo para 19 

permisos de construcción,  es otro problema,  cuando llegaron había un 20 

aproximado de 500 permisos de construcción haciendo fila,  hoy en día están 21 

en 84 permisos,  que todavía son muchísimos,  ella quisiera que se puedan 22 

entregar como lo hacen en otras Municipalidades porque ya está comprobado 23 

que sí se puede,  ojalá en unos 3 días y por tarde en una semana y esa 24 

persona viene a ayudar a que eso sea una realidad. ------------------------------------ 25 

Comenta que en servicios ambientales es una plaza que están solicitando 26 

porque ellos todos son técnicos,  que normalmente están fuera de las oficinas,  27 

se encuentran ubicados en el Mercado Municipal y en el tema de todo lo que 28 

son trámites operativos, licitaciones y demás,  no tienen quien realice esa labor,  29 

entonces,  tienen que estar realizándola ellos mismos y no permite que puedan 30 
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estar inspeccionando y trabajando en temas ambientales en otras partes del 1 

cantón porque tienen que estar dedicados a temas puramente operativos. ------- 2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Menciona que el profesional encargado del Mercado,  es el administrador del 4 

Mercado porque recuerden que don José Mario Murillo es el encargado de 5 

servicios municipales, esa plaza viene a fungir como administrador del 6 

Mercado. --------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

En cuanto al técnico acueducto apoyo administrativo,  en el acueducto también 9 

se está solicitando apoyo administrativo porque a veces hay gente haciendo fila 10 

y sí es una necesidad, además,  es importante anotar que en el mercado y el 11 

acueducto esas plazas se pagan con el mismo dinero que se recolecta de los 12 

servicios que brindan y el operativo del acueducto es para que ande viendo el 13 

tema de los medidores de agua y demás. --------------------------------------------------- 14 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

Los servicios especiales que son las plazas de confianza,  y una para la  Unidad 16 

Técnica que es por 6 meses un especialista que va a ser el fiscalizador de la 17 

construcción del Puente de Oasis de Esperanza. ----------------------------------------- 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

Regidora Kenverlin María Solano Castro (Presidente): 21 

Consulta, ¿De todas esas plazas ya existen,  vienen nuevas totalmente o hay 22 

algunas que ya están? ---------------------------------------------------------------------------- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 25 

Indica que vienen nuevas totalmente,  recuerden que hay unas por servicios 26 

especiales que vencen en el mes de diciembre,  las que están más abajo son 27 

las de la Alcaldía que tienen presupuesto hasta el mes de diciembre,  las demás 28 

son plazas nuevas fijas,  no por servicios especiales. ----------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Regidor Dennis Bustamante Quesada: 1 

Consulta, ¿Eso lo sacan a concurso interno primero? ----------------------------------- 2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 4 

Inicialmente se busca internamente, una persona que cumplan con el perfil y 5 

posteriormente se van sacando a concurso,  en este momento debe decirle que 6 

hay plazas que tienen muchos años que están nombradas,  alrededor de 33 y 7 

hasta ahora se están sacando los concursos. --------------------------------------------- 8 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

Regidor Dennis Bustamante Quesada: 10 

Consulta, ¿Muchas de esas plazas que están ahí están por servicios 11 

especiales? ------------------------------------------------------------------------------------------ 12 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 14 

Responde, sí en este momento están por servicios especiales. ---------------------- 15 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

Regidor Dennis Bustamante Quesada: 17 

Menciona que se pueden transformar a ser fijas. ----------------------------------------- 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 20 

Responde al Regidor Dennis Bustamante que sí,  pero en este momento no son 21 

fijas,  están por servicios especiales, indica que no quiere confundir a la 22 

ciudadanía,  en el mercado,  en este momento hay una persona que está 23 

encargada de mercadeo y está hasta el mes de diciembre,  lo que están 24 

creando en este momento es la plaza para que sea administrador del mercado.  25 

Le consulta al regidor Dennis Bustamante, ¿En cuál específicamente tiene 26 

duda? ------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Regidor Dennis Bustamante Quesada: 1 

Menciona que en plataforma hay una en servicios especiales que habían 2 

aprobado. -------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 5 

Responde que esa vence en el mes de diciembre,  que a lo que entiende esa 6 

persona que está ahí tiene muchísimo tiempo de trabajar en la Municipalidad y 7 

posiblemente podría pasar a esa plaza.  ---------------------------------------------------- 8 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

Regidor Dennis Bustamante Quesada: 10 

Consulta, ¿Esa pasaría fija,  no es que van a abrir otra? -------------------------------11 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 12 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 13 

Responde que no,  en lo absoluto,  vean que está haciendo diferencia,  tienen 14 

presupuesto hasta el mes de diciembre,  vence en el mes de diciembre y la otra 15 

sería para que inicie a partir del mes de enero,  que no todas tienen ya gente 16 

ocupando plazas por servicios especiales. ------------------------------------------------- 17 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

Regidor Adrián Gutiérrez Monge:  19 

Comenta que su parte era una de las preguntas que hizo el regidor Dennis 20 

Bustamante,  la otra es algo a lo que hay que ponerle un poco de atención,  que 21 

es el asunto de la Contraloría, ¿Cómo se le justifica a la Contraloría esas 22 

plazas? Porque ellos dijeron la otra vez que no podían hacer más plazas. -------- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 25 

Menciona que el problema fue que las plazas no iban bien fundamentadas,  no 26 

llevaban la fundamentación necesaria para que la Contraloría General de la 27 

Republica considerara que tenía que aprobarlas,  ella cree que lo que faltó fue 28 

un poquito de explicación. ----------------------------------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Indica que va a poner un ejemplo, ¿Por qué es que se necesita un 1 

administrador del Mercado? Porque no se tiene a don José Mario Murillo de 2 

administrador,  necesita uno que esté pendiente del inquilino,  que el inquilino 3 

se sienta a gusto y el cliente se sienta a gusto,  porque no es solamente atender 4 

al inquino,  sino todos los que van al mercado,  para que puedan recibir un buen 5 

servicio de los inquilinos. ------------------------------------------------------------------------- 6 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

Regidor Adrián Gutiérrez Monge:  8 

Menciona que le gusta que lo diga y lo aclare para que no haya “esas nubes en 9 

el cielo y se hace una tormenta de nada”. ---------------------------------------------------10 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

Comenta que a él le gusta mucho ver quién ve la transmisión en vivo y hay un 12 

señor Jairo Enrique Rojas Cubero,  consulta,  ¿No es mejor extender los 13 

horarios los sábados?  Para que ella le explique por qué no se puede extender 14 

el horario los sábados. ---------------------------------------------------------------------------- 15 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 17 

Indica que no,  que la Municipalidad tiene un horario de lunes a viernes de 7:30 18 

a.m. a 4:00 p.m.,  los que trabajan los sábados son únicamente los inspectores 19 

tributarios,  en este caso el inspector de ventas ambulantes y los compañeros 20 

que trabajan en ambiente,  que trabajan en las calles,  esos son los únicos que 21 

trabajan los sábados. ----------------------------------------------------------------------------- 22 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

Regidor Adrián Gutiérrez Monge:  24 

Comenta que también sería un costo muy alto por las horas extras. ---------------- 25 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 27 

Indica que les saldría el triple de costoso,  pero que es bueno aclararle a la 28 

gente,  ella cree que si la gente se toma el tiempo de escucharlos y tratar de 29 

entenderlos es bueno darle una respuesta la gente. ------------------------------------- 30 
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Regidora Juana Isabel Rodríguez Rodríguez: 1 

Da las buenas tardes a todos los presentes,  indica que eso es muy importante 2 

lo de las plazas porque eso se presta para confusión.   Ya sabemos que en la 3 

política pública generalmente se habla de que hay que abrir plazas para pagar 4 

compromisos políticos,  y me encanta de esta administración que viene y da la 5 

cara y explica por qué se necesitan las plazas.  Entonces yo creo que con esta 6 

explicación que da la Sra. Vicealcaldesa a nosotros como regidores que nos 7 

toca aprobar las plazas nos queda claro la importancia de la aprobación. 8 

¿Conocemos, tenemos que conocerlo por qué? Porque para que las cosas 9 

funcionen y su labor sea eficiente, es necesario estas plazas. ------------------------ 10 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

Agrega que nos es una ocurrencia, ni es porque estamos pagando favores 12 

políticos, es porque para él caminar y el desarrollo que queremos todos para el 13 

cantón y más allá, la zona Occidente, necesitamos esas plazas. --------------------- 14 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

Permítame felicitarla porque yo sé que sí está muy ocupada, pero que usted 16 

hace un paréntesis para dejar una reunión y venir a explicarnos aquí, a la 17 

comisión y a todas las personas que nos están viendo. --------------------------------- 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 20 

Menciona que aunque tiene muchos años de trabajar en San José,  he sido 21 

griega toda mi vida,  la única vez que no soy griega era cuando estaba de gira 22 

en alguna parte o fuera del país, porque yo dejé mi ombligo en Grecia, sin 23 

embargo,  tenemos la costumbre de decir que en la municipalidad pega la 24 

gente, sí pega la gente porque es demasiado pequeña. La municipalidad es tan 25 

pequeña,  que debo decirle a la gente que nos está escuchando que hasta las 26 

rodillas les pegan a algunos compañeros porque las oficinas son demasiado 27 

pequeñas y ya el espacio no da y no es porque estemos llenos de gente. ¿Yo 28 

era una de las personas que desde afuera creía que efectivamente la 29 

municipalidad tiene demasiados funcionarios,  sí claro tiene muchos, pero hay 30 
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muchos que están trabajando en la calle, unos trabajan en bacheo, otros 1 

trabajan barriendo aceras,  cortando zacate, también hay inspectores en la 2 

calle. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Agrega que hay departamentos de la municipalidad que están muy debilitados, 5 

a mí me interesa como municipalidad poder recaudar, no tener morosidad, 6 

actualmente tenemos una morosidad altísima, por qué? porque en algún 7 

momento tal vez la prioridad no fue fortalecer esos departamentos que son los 8 

que nos permiten tener una mejor recaudación y por ende, tener una mejor 9 

Grecia, tener mejores condiciones para todos los ciudadanos. ----------------------- 10 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

Bueno, nosotros vinimos y vinimos con la idea no solo de fortalecer la 12 

municipalidad, sino también de que el griego y la griega vivan mejor. --------------- 13 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 14 

Con el tema de los compromisos políticos, yo particularmente debo decirles, 15 

que no le he ofrecido ninguna plaza a nadie en campaña política, pero si en 16 

algún momento, alguna de las personas que trabajó con nosotros tienen la 17 

posibilidad de entrar a la municipalidad y cumple con los perfiles, pues que 18 

entre yo tampoco en eso voy a decir que eso va a ser imposible. -------------------- 19 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

Hay gente que viene brindándole servicios a la municipalidad desde hace 21 

mucho tiempo y en el momento en que ha habido que renovarles el contrato, los 22 

compañeros preguntan si se puede renovar al mismo funcionario, si lo viene 23 

haciendo bien, no tenemos por qué sacarla de la municipalidad y eso es bueno 24 

que el pueblo también lo conozca. ------------------------------------------------------------ 25 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

Regidora María Cecilia Zamora Víquez 27 

Saluda a los miembros de la comisión y hace la consulta ¿El encargado del 28 

mercado, el administrador del mercado quién lo paga? Que es algo tal vez que 29 

se presta para confusión,  ¿es la administración o sale de los recursos del 30 
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mercado?. Y la plaza nueva que se va a contratar ¿se paga con recursos del 1 

mercado? --------------------------------------------------------------------------------------------2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 4 

Le responde a la Regidora María Cecilia Zamora que se paga con los recursos 5 

que genera el mercado,  de igual forma pasa con los del acueducto y la parte 6 

tributaria. --------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

Regidora María Cecilia Zamora Víquez 9 

Realiza otra pregunta relacionada con la plaza para el caso del plataformista, 10 

¿sería para dar un mejor servicio?  En ese caso sería para que. ¿Salgan 2 a 11 

almorzar y queden 3 o cómo sería?  Esa es la queja de muchos usuarios, que 12 

apenas hay 2 funcionarios atendiendo y otros 2 andan almorzando,  sería como 13 

para poder acortar el tiempo de espera del contribuyente. ----------------------------- 14 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 16 

Le responde a la regidora Zamora indicándole que esa es una muy buena 17 

pregunta y le menciona que, efectivamente, eso es lo que se busca con el 18 

análisis que saben que va caminando. Hay un fortalecimiento donde estamos 19 

tratando justamente de fortalecer a la municipalidad de una manera diferente 20 

con los mismos funcionarios.  Acota,  ustedes se han dado cuenta que triste, 21 

cuando uno llega a un Banco o cuando uno llega a alguna institución del Estado 22 

y son 5 ventanillas y cuatro andan almorzando o 3 andan almorzando y sólo hay 23 

2 y hay una fila de 20 o 30 personas. -------------------------------------------------------- 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Precisamente lo que se busca es que el ciudadano tenga un mejor servicio en 26 

todos los sentidos, no solamente el que viene a pagar, sino el que se sienta en 27 

el parque, el que camina por la orilla de las aceras, en fin,  lo que se busca es 28 

darle una mejor calidad de vida a todos los ciudadanos de Grecia.-------------------29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Para eso el ciudadano paga sus impuestos y nosotros nos debemos a los 1 

ciudadanos. Yo creo que el plataformista es definitivamente una necesidad.  ----2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Regidora María Cecilia Zamora Víquez 4 

Pregunta a la Señora Vicealcaldesa. ¿Esas plazas están por servicios 5 

especiales? ¿La de Administración Tributaria de inspección? ------------------------- 6 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 8 

Responde que el inspector un técnico, no es un profesional, es otra cosa que 9 

tiene que quedar clara,  en esas plazas no todos son profesionales, ahí hay 10 

técnicos. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 12 

Regidora María Cecilia Zamora Víquez 13 

Consulta ¿él ya está en ese momento trabajando por servicios especiales? ¿La 14 

Jefatura de ese muchacho ha dado algún informe trimestral sobre las funciones 15 

de él?  ------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 18 

En la evaluación del desempeño  lo vamos a ver, pero menciona que ella lo 19 

califica por los resultados que se ven al día de hoy y cita  el siguiente ejemplo: 20 

Las ventas ambulantes ya no se ven como estaban antes, si usted me dice, 21 

califíquelo hoy,  aunque no soy la jefa, le puedo decir que han mejorado el tema 22 

de las ventas ambulantes notablemente.  --------------------------------------------------- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

Agrega,  Doña María Cecilia, vea que interesante,  él no trabaja los domingos y, 25 

¿cómo se pone ese parque los domingos,  parece una tienda? Venden 26 

camisetas en una esquina, en otra venden otra cosa y en la otra venden otra 27 

cosa y todos sin permisos. ---------------------------------------------------------------------- 28 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Regidora María Cecilia Zamora Víquez 1 

Igualmente, quiero preguntar por él y por los que están por servicios especiales 2 

y que se quiere dar la plaza fija ¿Cómo ha visto usted el avance en esos 3 

puestos para que ya amerite darle el puesto fijo era a esos funcionarios? --------- 4 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 6 

Recordemos que nadie está fijo, están interinos y son puestos que tienen que 7 

salir a concurso,  en este momento estamos sacando a concurso plazas de 8 

funcionarios que tiene 10 u 11 años de estar aquí de manera interina y hasta 9 

ahora se están sacando a concurso y eso no les garantiza que se vayan a 10 

quedar,  porque en el concurso participa el que quiera y nada garantiza que la 11 

persona que está en el puesto hace años sea la que va a quedar. ------------------ 12 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

A mí me mandan una terna y en esa terna vienen las calificaciones de las 14 

pruebas que les hacen a las personas. De ahí el Sr. Alcalde tendrá que definir a 15 

quién va a nombrar, pero no necesariamente me va a nombrar a mí, ni siquiera 16 

porque tengo la nota más alta, porque el alcalde tiene esa discrecionalidad de 17 

escoger a quién va a nombrar. ----------------------------------------------------------------- 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Entonces,  nada me garantiza que aunque esté desde hace mucho tiempo en 20 

una plaza por servicios especiales o interina me vaya a quedar con esa plaza. -- 21 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

Regidora María Cecilia Zamora Víquez 23 

Agrega que según la valoración que ustedes han hecho como administración, 24 

¿serían las únicas plazas que se tendrían que abrir, no hay ningún otro 25 

departamento que necesite más? ------------------------------------------------------------- 26 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 28 

Responde que, siéndoles bien honesta, las solicitudes de plaza llegaron a 26 29 

plazas, pero tuvimos que priorizar. Por ejemplo, en la parte de recaudación se 30 
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necesita que ingrese el recurso a la municipalidad y por qué? ya lo he dicho 1 

como tres veces, necesito que vivamos mejor todos los griegos y las griegas. --- 2 

Hubo que priorizar y de esas 27 plazas,  fueron esas 11 fueron las únicas que 3 

dejamos después de un exhaustivo análisis y después del resentimiento de 4 

algunos compañeros, porque lamentablemente lo que estaban pidiendo no se 5 

les podía dar. ---------------------------------------------------------------------------------------- 6 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

Regidora María Cecilia Zamora Víquez 8 

Y la última consulta doña Alba  ¿el encargado de sistemas viene a ser un 9 

soporte día a día o viene a hacer un análisis de las mejoras, o sea el de los 10 

sistemas? -------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 12 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 13 

 En realidad, viene a ser un soportista más porque solamente se cuenta con 14 

uno actualmente. ----------------------------------------------------------------------------------- 15 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

Creo firmemente que con el sistema integrado que se va a sacar a licitación, 17 

esta municipalidad pueda cambiar en todo sentido en el tema de tecnologías de 18 

información, pero de momento, es una necesidad tener por lo menos 2 19 

soportistas.  Recuerden que no solamente este edificio central es al que hay 20 

que darle soporte,  también tenemos los planteles, tenemos el mercado donde 21 

hay oficinas y donde se requiera tiene que estarse moviendo. ------------------------ 22 

Por eso yo les digo que hay que tener una visión de cómo fortalecer aquello que 23 

nos va haciendo más grandes y nos va haciendo más ágiles y eficientes. Yo 24 

creo que ahí es donde tal vez ha faltado un poquito de visión, pero la idea es 25 

poder cambiar eso. -------------------------------------------------------------------------------- 26 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Regidora María Cecilia Zamora Víquez 1 

Agrega que en lo personal en reiteradas ocasiones les ha comunicado que lo 2 

que le preocupa es con el Departamento de Salud ocupacional, solo hay un 3 

funcionario y si ella se incapacita o saca vacaciones no quedaría nadie.  ---------- 4 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 6 

Indica a la Señora Regidora Zamora que las municipalidades tienen una gran 7 

ventaja que no la tienen otras instituciones del Estado,   hasta por un día,  una 8 

persona nuestra se puede suplir,  lo cual no sucede en ninguna otra institución 9 

del Estado que no sean las municipalidades. ---------------------------------------------- 10 

Entonces eso de que se va y que no queda nadie, no es tan cierto con todo el 11 

respeto para mi compañera porque están las suplencias.  ----------------------------- 12 

En cuanto a necesidades de plazas,  les puedo decir que hay algunas más 13 

hasta que son exigidas por ley, pero en este momento no podemos disparar 14 

todo el recurso a contratar plazas. ------------------------------------------------------------ 15 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

Existen muchas necesidades que cubrir, hay mucho por hacer, hay mucho que 17 

mejorar en el cantón y entonces justamente se hace un trabajo a conciencia de 18 

todo lo que se estaba pidiendo y ni siquiera la mitad de las plazas solicitadas 19 

dejamos. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

Recalca que esas plazas serán conocidas por el Concejo Municipal y ojalá los 22 

regidores nos apoyen porque si se están pidiendo es porque se necesitan,  eso 23 

si lo puedo decir con toda propiedad. -------------------------------------------------------- 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Regidor Dennis Bustamante Quesada 26 

Con base en unas de las preguntas que hace la compañera Regidora María 27 

Cecilia Zamora, sabemos que hay una contratación del estudio de cargas de 28 

trabajo, con los resultados de dicho estudio podremos saber si hace falta o no 29 

contratar más funcionarios. ---------------------------------------------------------------------- 30 
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Vicealcaldesa Licda.  Alba Quesada Rodríguez: 1 

Ya lo estamos viendo en el proceso de fortalecimiento de cargas de trabajo, 2 

pero este proceso, no solo mide cargas de trabajo, también te da la posibilidad 3 

de determinar un funcionario es más eficiente y por costo de oportunidad me 4 

funciona mejor en otro departamento y se pueden hacer hasta movimientos de 5 

la gente sin afectarles obviamente ninguna condición laboral. ------------------------ 6 

 Es un estudio que va bastante adelantado, pero tenemos que esperarnos al 7 

próximo año, pero sí por ahí va. --------------------------------------------------------------- 8 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

Una vez conocido, analizado y ampliamente discutido el oficio, esta comisión 10 

recomienda tomar el siguiente acuerdo: ----------------------------------------------------- 11 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 12 

ACUERDO N°2. DAR POR CONOCIDO Y APROBADO EL OFICIO ADM-FIN-13 

079-2024, SUSCRITO POR LA MBA.  ALINA ÁLVAREZ ARROYO,  JEFE DEL 14 

DEPARTAMENTO FINANCIERO,   CON RELACIÓN A LA VIABILIDAD 15 

FINANCIERA PARA LAS PLAZAS SOLICITADAS PARA EL PRESUPUESTO 16 

2025.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

VOTACIÓN: UNÁNIME. ------------------------------------------------------------------------- 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Inciso 2. Se conoce el oficio ALC-1161-2024, suscrito por el Sr. Donald 20 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-21 

040-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 22 

puesto de Inspector Municipal, nomenclatura oficial Técnico Municipal 1-B.------- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 25 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 26 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

ACUERDO N°3.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE INSPECTOR 29 

MUNICIPAL, NOMENCLATURA OFICIAL TÉCNICO MUNICIPAL 1-B, PARA 30 
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EL DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA, POR CARGO 1 

FIJO E INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. ---------------- 2 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Inciso 3. Se conoce el oficio ALC-0951-2024, suscrito por el Sr. Donald 5 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-6 

051-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 7 

puesto de Abogado nomenclatura oficial Profesional Municipal 2-A ----------------- 8 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 10 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 11 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 12 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

ACUERDO N°4.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA ABOGADO, 14 

NOMENCLATURA OFICIAL PROFESIONAL MUNICIPAL 2-A, PARA EL 15 

DEPARTAMENTO DE GESTIÓN DE COBROS, POR CARGO FIJO E 16 

INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. --------------------------17 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Inciso 4.  Se conoce el oficio ALC-1160-2024, suscrito por el Sr. Donald 20 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-21 

041-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 22 

puesto de Plataformista, nomenclatura oficial Técnico Municipal 1-A. --------------- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 25 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 26 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

ACUERDO N°5.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE 29 

PLATAFORMISTA, NOMENCLATURA OFICIAL TÉCNICO MUNICIPAL 1-A, 30 
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PARA EL DEPARTAMENTO DE PLATAFORMA DE SERVICIOS, POR CARGO 1 

FIJO E INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. ---------------- 2 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Inciso 5.  Se conoce el oficio ALC-1159-2024, suscrito por el Sr. Donald 5 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-6 

042-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 7 

puesto de Abogado, nomenclatura oficial Profesional Municipal 2-A ---------------- 8 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 10 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 11 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 12 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

ACUERDO N°6.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA ABOGADO, 14 

NOMENCLATURA OFICIAL PROFESIONAL MUNICIPAL 2-A, PARA EL 15 

DEPARTAMENTO DE SERVICIOS JURÍDICOS, POR CARGO FIJO E 16 

INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. -------------------------- 17 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Inciso 6.  Se conoce el oficio ALC-1162-2024, suscrito por el Sr. Donald 20 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-21 

044-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 22 

puesto de Técnico en Informática, nomenclatura oficial Técnico Municipal 1-B. -- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 25 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 26 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

ACUERDO N°7.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE TÉCNICO EN 29 

INFORMÁTICA, NOMENCLATURA OFICIAL TÉCNICO MUNICIPAL 1-B, PARA 30 
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EL DEPARTAMENTO DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN, POR 1 

CARGO FIJO E INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. ---- 2 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Inciso 7.  Se conoce el oficio ALC-1163-2024, suscrito por el Sr. Donald 5 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-6 

043-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 7 

puesto de Ingeniero de Urbanismo y Control Constructivo, nomenclatura oficial 8 

Profesional Municipal 2-A. -----------------------------------------------------------------------9 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 10 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 11 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 12 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 14 

ACUERDO N°8.   APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE INGENIERO 15 

DE URBANISMO Y CONTROL CONSTRUCTIVO, NOMENCLATURA OFICIAL 16 

PROFESIONAL MUNICIPAL 2-A, PARA EL DEPARTAMENTO DE 17 

URBANISMO Y CONTROL CONSTRUCTIVO, POR CARGO FIJO E 18 

INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. -------------------------- 19 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 20 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

Inciso 8.  Se conoce el oficio ALC-1186-2024, suscrito por el Sr. Donald 22 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-23 

049-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 24 

puesto de Asistente Administrativo, nomenclatura oficial Administrativo 25 

Municipal 1-C. --------------------------------------------------------------------------------------- 26 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 28 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 29 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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ACUERDO N°9.   APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE ASISTENTE 1 

ADMINISTRATIVO, NOMENCLATURA OFICIAL ADMINISTRATIVO 2 

MUNICIPAL 1-C, PARA EL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS 3 

AMBIENTALES, POR CARGO FIJO E INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO 4 

ORDINARIO 2025. -------------------------------------------------------------------------------- 5 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 6 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

Inciso 9.  Se conoce el oficio ALC-1207-2024, suscrito por el Sr. Donald 8 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-9 

048-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 10 

puesto de Administrador del Mercado, nomenclatura oficial Profesional 11 

Municipal 2-A. --------------------------------------------------------------------------------------- 12 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 14 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 15 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

ACUERDO N°10.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE 18 

ADMINISTRADOR DEL MERCADO, NOMENCLATURA OFICIAL 19 

PROFESIONAL MUNICIPAL 2-A, PARA EL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS 20 

MUNICIPALES, POR CARGO FIJO E INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO 21 

2025. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

VOTACIÓN: 4 votos a favor--------------------------------------------------------------------- 23 

El regidor Dennis Bustamante se Inhibe------------------------------------------------------ 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Inciso 10.  Se conoce el oficio ALC-1180-2024, suscrito por el Sr. Donald 26 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-27 

045-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 28 

puesto de Auxiliar Técnico, nomenclatura oficial Profesional Municipal 1-A.------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 1 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 2 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

ACUERDO N°11.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE AUXILIAR 5 

TÉCNICO, NOMENCLATURA OFICIAL TÉCNICO MUNICIPAL 1-A, PARA EL 6 

DEPARTAMENTO DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS, POR CARGO 7 

FIJO E INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. ---------------- 8 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 9 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 10 

Inciso 11.  Se conoce el oficio ALC-1180-2024, suscrito por el Sr. Donald 11 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-12 

046-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 13 

puesto de Trabajador de Obras Civiles y Mantenimiento, nomenclatura oficial 14 

Operativo Municipal 1-D. ------------------------------------------------------------------------- 15 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 17 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 18 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

ACUERDO N°12.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE 21 

TRABAJADOR DE OBRAS CIVILES Y MANTENIMIENTO, NOMENCLATURA 22 

OFICIAL OPERATIVO MUNICIPAL 1-D, PARA EL DEPARTAMENTO DE 23 

ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS, POR CARGO FIJO E INCORPORAR 24 

EN EL PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. ----------------------------------------------- 25 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 26 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

Inciso 12.  Se conoce el oficio ALC-1180-2024, suscrito por el Sr. Donald 28 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-29 

047-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 30 
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puesto de Trabajador de Obras y Servicios, nomenclatura oficial Operativo 1 

Municipal 1-B. --------------------------------------------------------------------------------------- 2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 4 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 5 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 6 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

ACUERDO N°13.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE 8 

TRABAJADOR DE OBRAS Y SERVICIOS, NOMENCLATURA OFICIAL 9 

OPERATIVO MUNICIPAL 1-B, PARA EL DEPARTAMENTO DE 10 

ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS, POR CARGO FIJO E INCORPORAR 11 

EN EL PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. ----------------------------------------------- 12 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 13 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 14 

Inciso 13.  Se conoce el oficio ALC-1237-2024, suscrito por el Sr. Donald 15 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, para el Puesto de confianza para 16 

Oficinista, nomenclatura oficial Administrativo Municipal 1-A. ------------------------- 17 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 19 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 20 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

ACUERDO N°14.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE OFICINISTA, 23 

NOMENCLATURA OFICIAL ADMINISTRATIVO MUNICIPAL 1-A, PERSONAL 24 

DE CONFIANZA, POR SERVICIOS ESPECIALES E INCORPORAR EN EL 25 

PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. --------------------------------------------------------- 26 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Inciso 14.  Se conoce el oficio ALC-1240-2024, suscrito por el Sr. Donald 1 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, para el Puesto de confianza de 2 

Asistente Administrativo, nomenclatura oficial Administrativo Municipal 1-C. ------ 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 5 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 6 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

ACUERDO N°15.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE ASISTENTE 9 

ADMINISTRATIVO, NOMENCLATURA OFICIAL ADMINISTRATIVO 10 

MUNICIPAL 1-C, PERSONAL DE CONFIANZA, PARA EL DEPARTAMENTO 11 

DE LA ALCALDÍA, POR SERVICIOS ESPECIALES E INCORPORAR EN EL 12 

PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. --------------------------------------------------------- 13 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 14 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

Inciso 15.  Se conoce el oficio ALC-1232-2024, suscrito por el Sr. Donald 17 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, para el Puesto de confianza de 18 

Promotor en Prevención y Gestión del Riesgo, nomenclatura oficial Profesional 19 

Municipal 1-B. --------------------------------------------------------------------------------------- 20 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 22 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 23 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

ACUERDO N°16.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA PARA EL 26 

PUESTO ASESOR DEL ALCALDE, UTILIZANDO COMO REFERENCIA EL 27 

PUESTO PROMOTOR EN PREVENCIÓN Y GESTIÓN DEL RIESGO, 28 

NOMENCLATURA OFICIAL PROFESIONAL MUNICIPAL 1-B, PERSONAL DE 29 

CONFIANZA, PARA EL DEPARTAMENTO DE LA ALCALDÍA, POR 30 
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SERVICIOS ESPECIALES E INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO 1 

ORDINARIO 2025. -------------------------------------------------------------------------------- 2 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Inciso 16.  Se conoce el oficio ALC-1231-2024, suscrito por el Sr. Donald 5 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, para el Puesto de confianza para 6 

Asesor del Alcalde, nomenclatura oficial Profesional Municipal 2-C. ----------------- 7 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------8 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 9 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 10 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 12 

ACUERDO N°17.  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE ASESOR 13 

DEL ALCALDE, NOMENCLATURA OFICIAL PROFESIONAL MUNICIPAL 2-C, 14 

PERSONAL DE CONFIANZA, PARA EL DEPARTAMENTO DE LA ALCALDÍA, 15 

POR SERVICIOS ESPECIALES E INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO 16 

ORDINARIO 2025. -------------------------------------------------------------------------------- 17 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Inciso 17.  Se conoce el oficio ALC-1230-2024, suscrito por el Sr. Donald 20 

Quesada Rodríguez, Alcalde Municipal, con relación al estudio técnico INF-GP-21 

057-2024 del Departamento de Gestión de Personal sobre el estudio para el 22 

puesto de Ingeniero Municipal, nomenclatura oficial Profesional Municipal 2-A. -- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

Una vez analizado y escuchado a la Sra. Vicealcaldesa Alba Quesada 25 

Rodríguez, esta Comisión dictamina al Concejo Municipal tomar el siguiente 26 

acuerdo: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

ACUERDO N°17.  A)  APROBAR LA CREACIÓN DE LA PLAZA DE 29 

INGENIERO MUNICIPAL, NOMENCLATURA OFICIAL PROFESIONAL 30 
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MUNICIPAL 2-A, PARA EL DEPARTAMENTO DE LA UNIDAD TÉCNICA DE 1 

GESTIÓN VIAL, POR UN PERIODO DE SEIS MESES, POR SERVICIOS 2 

ESPECIALES E INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO ORDINARIO 2025. ---- 3 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 4 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

ACUERDO N°17. B)  INCORPORAR EN LA ESTRUCTURA 6 

ORGANIZACIONAL DE LA MUNICIPALIDAD DE GRECIA LAS SIGUIENTES 7 

PLAZAS APROBADAS: -------------------------------------------------------------------------- 8 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 
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VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 19 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

Inciso 18.  Se conoce el oficio SEC-0289-2024, Artículo VII, inciso 1, sub inciso 21 

a),  Acta 018, con relación al informe de la Comisión Municipal de Gobierno y 22 

Administración ICGA-004-2024. --------------------------------------------------------------- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

Ampliamente analizado y discutido el oficio,  la comisión recomienda al Concejo 25 

Municipal tomar el siguiente acuerdo: --------------------------------------------------------26 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

ACUERDO N°19.  TRASLADAR EL OFICIO SEC-0289-2024 A LA 28 

ADMINISTRACIÓN PARA QUE PROCEDA COMO CORRESPONDE. ------------29 

VOTACIÓN: UNÁNIME ------------------------------------------------------------------------- 30 
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Inciso 19.  Se conoce el oficio SEC-0303-2024, Artículo VIII, inciso 2, Acta 020 1 

relacionado con una moción presentada por los regidores Adrián Gutiérrez 2 

Monge y Gregory González Castro referente al aprovechamiento del recurso 3 

minero en la propiedad Municipal con el número de finca 0201-865 la cual está 4 

ubicada en el Distrito de Puente Piedra. ----------------------------------------------------- 5 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 6 

Regidor Adrián Gutiérrez Monge          7 

Saluda a los miembros de la comisión y a los que nos ven por las redes 8 

sociales. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

Menciona que durante muchos años,  esa propiedad fue utilizada como 10 

botadero de basura y no se le dio el provecho que se le puede dar. Esa 11 

propiedad es una sola veta que sirve para sacar material como piedra cuarta,  12 

lastre,  arena, piedra quinta,  polvo de piedra, entre otros. ----------------------------- 13 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 14 

La propuesta de la moción consiste en que podíamos agarrar parte de ese 15 

material y aprovecharlo en la misma municipalidad. ¿Por qué? Porque si se 16 

saca un permiso para que la misma municipalidad lo explote, sale más rápido 17 

que sacar un permiso para dar la concesión a otras personas.  Después ese 18 

mismo material de destape que se utiliza ahí,  se utilice para tapar el relleno 19 

sanitario que existe y a futuro poder hacerlo en un parque, un parque tipo 20 

bosque para sembrar. ---------------------------------------------------------------------------- 21 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

Hay mucha gente que desconoce la propiedad porque ahí no entra nadie, pero 23 

ese lugar es como un santuario de tucanes. ----------------------------------------------- 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Actualmente la propiedad está abandonada,  se encuentra cerca de un 26 

condominio. Y ahí lo que sobra actualmente son ratas y culebras. ------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

Menciona que trabajó en el Tajo de Puente Piedra y sabe la clase de material 29 

que hay en esa propiedad. ---------------------------------------------------------------------- 30 
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Comenta que ese es el espíritu de la moción, hacer un aprovechamiento del 1 

material que existe en la propiedad,  que es una beta que cruza hasta el lado, 2 

de Puente Piedra. ---------------------------------------------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Agrega que hace montones de años, comenzó a pasar un riachuelito de agua 5 

hasta que se pasó al otro lado, sólo imagínese la cantidad de material que hay 6 

en ese lugar. Por tal motivo,  yo insisto que deberíamos de aprovechar para 7 

hacer un bosque, hacer un montón de cosas y el día que ya que se pueda 8 

poner el puente de piedra como un patrimonio. ------------------------------------------- 9 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 10 

Acota que son 11 hectáreas de terreno y en conversaciones con la geóloga 11 

doña Karen Zárate, del Tajo de Puente Piedra, indica que con sólo 5 hectáreas 12 

que se aprovechen se podrían hacer muchas cosas con la cantidad de material 13 

que hay. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 14 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

Regidora María Cecilia Zamora Víquez 16 

Hace referencia a que le hubiera gustado contar con un criterio técnico,  17 

financiero y legal sobre la moción. ------------------------------------------------------------ 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Regidor Dennis Bustamante Quesada 20 

Indica que se tome en cuenta solicitar un criterio técnico,  financiero y legal 21 

sobre la moción.  Técnico porque al ser ambiente el que administra esos 22 

terrenos y financieros para saber cuánto tiene que invertir en el desarrollo del 23 

proyecto propuesto en la moción. ------------------------------------------------------------- 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Regidora Kenverlin Solano Castro (Presidenta) 26 

Hace la indicación de que el Regidor Adrián Gutiérrez en la moción solicita a la 27 

Administración hacer un estudio para determinar la viabilidad del Proyecto.  ----- 28 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Regidor Adrián Gutiérrez Monge          1 

Asiente al comentario de la Regidora Kenverlin Solano y agrega que él tiene 28 2 

años de trabajar con clientes que tienen Canteras, por eso cuenta con el criterio 3 

para decir donde se puede aprovechar el material y donde no. ----------------------- 4 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

Reitera que son 11 Hectárea que se están desaprovechando y actualmente sólo 6 

sirven para criadero de ratas y culebras y para charral. --------------------------------- 7 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

Una vez escuchada la motivación expuesta por el Regidor Adrián Gutiérrez 9 

Monge y ampliamente discutida la moción, esta comisión dictamina: --------------- 10 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

ACUERDO N°20.  TRASLADAR LA MOCIÓN A LA ADMINISTRACIÓN PARA 12 

QUE REALICE LOS ESTUDIOS TÉCNICOS,  LEGALES Y FINANCIEROS 13 

QUE AVALEN LA REALIZACIÓN DEL PROYECTO PLANTEADO EN LA 14 

MISMA Y A SU VEZ,  DICHOS INFORMES SEAN PRESENTADOS EN UNA 15 

SESIÓN ORDINARIA A LOS MIEMBROS DEL CONCEJO MUNICIPAL. ---------- 16 

VOTACIÓN: UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 17 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

Siendo las dieciséis horas y seis minutos se da por terminada la sesión. ---------- 19 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

 21 

 22 

__________________________ Kenverlin María Solano Castro (Presidente) --- 23 

 24 

 25 

__________________________Juana Isabel Rodríguez Rodríguez (Secretaria) 26 

 27 

 28 

__________________________Adrián Gutiérrez Monge (Regidor) ----------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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 2 

_________________________ Dennis Bustamante Quesada (Regidor) ----------- 3 

 4 

 5 

_________________________ María Cecilia Zamora Víquez (Regidora) --------- 6 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 
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